
 

CAGNOTTE

Hommage à
Bernard Lalanne-
Cassou

Date limite :

Dimanche   26

Février

2023 

(english below)
Chers amis,Bernard Lalanne-Cassou s’est éteint le 20 février, entouré de sa famille, succombant à une maladie pulmonaire à
l’évolution subite.
Il laisse un riche héritage d’une vie guidée par ses passions. Les instruments conçus par son génie chanteront encore
longtemps.
Une cérémonie sera organisée le Lundi 27 Février au Père Lachaise, Paris, France pour lui dire au revoir.
Voici la cagnotte des passionnés de guimbardes pour lui offrir des fleurs et lui préparer un hommage digne de sa renommée.
Dear friends,Bernard Lalanne-Cassou passed away on February 20, surrounded by his family, after succumbing to a sudden
pulmonary illness.
He leaves behind a rich legacy of a life guided by his passions. The instruments designed by his genius will continue to sing
for a long time.
A ceremony will be organized on Monday, February 27 at Père Lachaise in Paris, France to bid him farewell.
Here is the fund for the jaw harp enthusiasts to offer him flowers and prepare a tribute worthy of his renown.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE : 
https://www.onparticipe.fr/c/taRLRQFH

Cette cagnotte vous est proposée par :

Cyprien Bole

Réalisez votre projet participatif sur
www.onparticipe.fr 
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